



shikata E. S. しかた

発行所：志方小学校

〒675-0321 加古川市志方町志方町 1050

TEL: (079) 452-0066

FAX: (079) 452-3209

令和7年1月7日(火)

2025年が始まりました。明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

3学期が始まり、寒さに負けず子どもたちも元気に登校してきました。大きな事故やけがなどの報告もなく冬休みを過ごし、3学期を迎えられたことをうれしく思います。

さて、2025年が始まり、子どもたちも「よしやるぞ!!」と気持ちを新たにしていることと思います。また、新年の目標を立てて3学期に臨んでいる子どもたちもいることでしょう。

一口に「努力」や「がんばり」と言っても、実際には何を意味するのでしょうか。そのヒントが東京2020大会の金メダリストにして、2022年の世界柔道選手権大会で日本男子最多タイとなる4度目の優勝を飾った高藤直寿選手の言葉にありました。高藤選手は2016年のリオ大会で金メダルを目指していましたが、銅メダルに終わりました。銅メダルでもすごいことですが、本人は納得できず、「このままの自分では金メダルは獲れないと思ったので、練習も私生活も見直しました」と当時を振り返っています。それまでは睡眠や食事に気遣うこともなく、トレーニングも自己流で気分次第でやらないこともあったといいます。しかし、銅メダルで終わってしまった悔しさから、「面倒くさいこと、嫌なこと」に率先して取り組むようになったそうです。そして東京大会では見事に金メダルを獲得し、その後も輝かしい成績を収めています。その高藤選手の言葉をご紹介します。

「今も本当は避けたいんですけど。でも、面倒くさいことや嫌なことが、実は自分にとって一番意味のあることだと感じたので、地味な基礎の練習を続けたり、最初に嫌な選手と組んでみたりしています」

何のスポーツでもまずは基本があり、その基本の上に応用としてさまざまな技術や戦い方があります。しかし、だいたい基本は地味で面白くないもの。その面白くない地味な練習をコツコツと続けることで難しい技の土台が出来上がります。やはり一流と呼ばれる選手ほど基礎・基盤がしっかりとしています。昔からよく言われていることですが、「立派な建物を建てるなら、しっかりした土台が必要。土台がしっかりしていなかったら立派な建物を建てようと思っても安定しないし、倒壊してしまうかもしれない」という話と似ています。土台がきちんとしていないのに、上物だけ中途半端に立派な物を建ててしまい、後になって不具合が出て、また土台からやり直すのはたいへんなことです。一流スポーツ選手と同様に、建物でも勉強でもしっかりと基本（基礎）を固めながら進めていくのが上達する早道なのです。

今の「やるぞ!」という気持ちを忘れず、コツコツと当たり前のこと、面倒くさいことを続け、目標に向かって一日一日を過ごしてほしいと思います。

保護者の皆様には、3学期も子どもたちや本校へのご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



お知らせ

加古川市小・中学生理科作品展

1月10日(金)～12日(日)

加古川市小・中学生書写展

1月17日(金)～19日(日)

加古川市小・中学生美術展

1月24日(金)～26日(日)

左の展覧会がいずれも加古川総合文化センターで行われます。

市内の小・中・養護学校の子ども達の力作が展示されますので、ぜひ、ご覧ください。



ご協力ありがとうございました

12月7日(土)のPTA資源回収には、保護者の皆様、地域の皆様方にご協力いただき、本当にありがとうございました。

貴重な収益につきましては、子ども達のよりよい環境づくりのために有効に活用させていただきます。本年もどうぞよろしく願いいたします。



3学期の主な行事予定

- 1 / 7 (火) …3学期始業式
10 (金) …給食開始
16 (木) …避難訓練
22 (水) …志方小学校入学説明会
31 (金) …志方中学校入学説明会
(6年生保護者のみ参加)
- 2 / 4 (火) …志方中学校授業見学(6年生)
11 (火) …建国記念の日
12 (水) …PTA学年理事投票(～14日)
13 (木) …校内書写展(～14日)
14 (金) …参観日

- 17 (月) …クラブ活動見学(3年生)
23 (日) …天皇誕生日
24 (月) …振替休日
- 3 / 3 (月) …6年生を送る会
4 (火) …PTA理事会(19:00～)
18 (火) …給食終了
20 (木) …春分の日
21 (金) …卒業証書授与式
24 (月) …修了式



※行事は変更になる場合があります。学校からの案内や学年便り等でご確認ください。